

## Attitude inadmissible et intolérable

11-07-2021

[...] Au long de l'année 1967, les critiques n'ont pas été ménagées à Valéry Giscard d'Estaing. Le général de Gaulle lui-même donne le ton en proclamant en conseil des ministres, dès le 11 janvier 1967 : « On ne gouverne pas avec des " mais... " ». [...] Après avoir, en avril, qualifié sur le mode badin ses incommodes alliés de « cactus » en parodiant une chanson à la mode, le Premier ministre condamne, à la fin de juin, « l'attitude inadmissible et intolérable de certains élus de la majorité » alors qu'il a essuyé leurs critiques tout au long de la session parlementaire.

Marie-Christine Kessler, M. Valéry Giscard d'Estaing et les républicains indépendants : juillet 1966-novembre 1967, Revue française de science politique, 1968

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr